



学校だより

<http://www.sendai-c.ed.jp/~yanagi/>

令和5年6月22日

東北地方も梅雨入りし、蒸し暑い日が続きますが皆様はいかがお過ごしでしょうか。学校では、暑さに負けず、子供たちが元気に校庭で遊ぶ姿が見受けられます。6月に入り、1～2日には5年生の野外活動、8～9日には6年生の修学旅行が行われ、家族のもとを離れて友達と協力して活動・学習する貴重な経験ができました。

今週から、水泳学習を予定しております。水泳学習の実施内容や詳しい日程については学年からのお便りで御確認いただきますようお願いいたします。用具等の御準備、毎日の健康観察をどうぞよろしくお願いいたします。



行事予定

| | | | |
|--------|-----------------------------|--------|-----------------|
| 3日(月) | 安全点検 | 17日(月) | 海の日 |
| 4日(火) | あさ防災の日 | 19日(水) | 給食終了日 遊び塾 |
| 5日(水) | ハッピー柳小チャレンジタイム 柳生子ども塾 | | 読み聞かせ(1～3年) |
| 6日(木) | オーケストラ鑑賞会(5年)【SC】 | 20日(木) | 夏休み前集会 |
| 7日(金) | スキルタイム | | 臨時タイム4校時限 |
| 10日(月) | 4年1組校外学習(松森工場) クラブ活動 遊び塾 | 21日(金) | 夏季休業日(～8月24日) |
| 11日(火) | 4年2,3組校外学習(松森工場) | | 個人面談① |
| 12日(水) | 3年リコーダー講習会 | 24日(月) | 個別面談② PTA プール開放 |
| 12日(水) | ノーマディアデー 柳生子ども塾 | 25日(火) | 個別面談③ (24～28日) |
| | 読み聞かせ(1～4年) | 26日(水) | 個別面談④ |
| 13日(木) | 【SC】 | 27日(木) | 個別面談⑤ |
| 14日(金) | スキルタイム 大掃除 | 28日(金) | 個別面談⑥ |



個別面談

7月21日～28日の期間に、保護者の方と担任との個人面談を行います。先日、御案内のお便りを配付させていただきました。保護者の皆様の希望日時を教えていただき、調整後、面談予定を配付いたします。

個人面談では、お子さんの学校での様子、児童個人面談でお話した内容、そして御家庭でのお子さんの様子等について情報交換したいと考えています。また、3～6年生の保護者の方には、4月に行った仙台市標準学力検査の個人成績表をお渡しする予定です。御多用の折とは存じますが、日程調整の上、御来校いただきますようお願いいたします。



西中田・柳生地区合同防災訓練

8月26日(土)は、柳生小・西中田小・柳生中の3校と各地区が合同で、大地震発生の際の避難訓練を行います。自宅から「いつとき避難所」に避難した後、「指定避難所」である小・中学校へそれぞれ移動し、防災体験や防災授業を行うという内容で準備を進めています。

当日の日程や訓練の内容については、後日改めてお知らせします。なお、この日は授業日です。8月28日(月)が振替休業日となりますので御確認をお願いいたします。



5年 野外活動

※ホームページ掲載のおたよりには、
写真は掲載していません。

6月1～2日に、野外活動を実施しました。当日は晴天の下、泉ヶ岳登山に挑戦し、参加者全員が頂上からのすばらしい景色を眺めることができました。夜はキャンプファイヤーでゲームをしたり踊ったりして、大いに盛り上がり友達との親睦を深めました。

2日目は雨天となりましたが、屋根付きの野外炊事場でカレーライスを作りました。慣れない包丁さばきに悪戦苦闘しながら野菜を切る姿や、丁寧に米を研いで飯ごうでご飯を炊く姿、また、「ちよな」を使ってまき割りに挑戦する姿が見られました。友達と協力しながら作ったカレーライスの味は格別だったようで、何杯もおかわりをする姿が見られました。友達と協力して活動した野外活動。高学年の第一歩として貴重な経験となったことでしょう。

6年 修学旅行

6月8～9日に、6年生が修学旅行で岩手県に行きました。今年は1日目に自主研修の時間を設け、子供たちがグループごとに計画した場所（岩手銀行や盛岡城址公園、宮沢賢治青春館、岩手県公会堂等）を尋ねて研修を進めました。お小遣いを持っていき、お昼ご飯を食べたりお土産を買ったりと、昨年の宿泊学習とはまた違った楽しさ・難しさがありました。帰ってきた6年生はとても充実した笑顔できらきらと目を輝かせていました。一回り大きく成長してきた6年生の子供たち。今後、最高学年として学習・生活・行動に生かして活躍してくれることと思います。

進んで挨拶運動

野外活動から帰ってきた5年生が、朝、昇降口に立って自主的に挨拶運動をしています。野外活動で「時間を守ること」や「挨拶をすること」を学び、率先して全校に呼びかけています。始めは3人、次の日は8人…と、善行の輪が広がっていくように子供たちが自分から参加してくれています。とてもうれしく頼もしい姿です。子供たちからアクションを起こして何かを成し遂げることのすばらしさを感じています。これからも広がっていくといいなと思います。



柳生小学校では、学校・家庭・地域の三者協働で目指す子どもの姿「あたたかい心で言葉のキャッチボールができる子ども」に向けてそれぞれの立場で取り組んでいるところです。御家庭におきましても、「進んで挨拶や返事をする」「みんなが気持ち良く生活できるように、あたたかい言葉で話すこと」について一緒に考える時間を設けていただくようお願いいたします。

6月30日に、現在のお子さんの状況について記入していただく「協働型学校評価アンケート」と、各御家庭で取り組む目標を決めていただく「我が家の重点目標」を配付いたします。お子さんの考えた行動目標について記入していただき、7月14日（金）までに学校に提出していただきますよう、お願いいたします。